



2018年
6月号

風の子便り

社会福祉法人のゆり会 たかさご保育園

<http://www.takasago-hoikuen.com>

こころ

金子 みずぶ

おかあさまは
おとなで大きいけれど、
おかあさまの
おこころは小さい。
だっておかあさまはいいました
ちいさいわたしでいっぱいだって。
わたしは子どもで
ちいさいけれど、
ちいさいわたしの
こころは大きい。
だって、大きいおかあさまで、
まだいっぱいにならないで、
いろんなことをおもうから。



新入園児の子ども達も、友だちや先生、保育園での様々な体験が心に届いてくれているのか、ここにこ顔が満面に広がってきました。

ぞう組の子ども達は保育園での「スマイルの会」(お泊り保育)を経験しました。子ども達は、親元を離れ保育園に泊まり、「夜の保育園散歩」をグループのお友達と一緒にやり遂げ、友達との絆を深め、一人ひとりがステップアップし自信に満ち溢れ、たくましさを感じられます。二日目の「終わりの会」での保護者のここにこ顔も負けていません。

上記の詩のように、子を思う母の温かさ、そしてあれもしたい、これも見たいという子どもの心。興味から意欲そして自信を大きく育てていきたいですね。

お誕生日おめでとう

1才おめでとう	あいりちゃん たすくん
2才おめでとう	りさちゃん しゆんたくん
3才おめでとう	はるきくん こうすけくん
4才おめでとう	かずまさくん あやねちゃん ゆいとくん
5才おめでとう	はるとくん りくくん
6才おめでとう	りくくん

6月の予定	
1	金
2	土
3	日
4	月 ちゅっちゅこっこの会★
5	火 歯科検診
6	水 保育参加4歳児
7	木 ポニー活動
8	金
9	土
10	日
11	月 なかよし広場★乳児誕生会★ ちゅっちゅこっこの会★
12	火 0才児健診 健康相談の日★
13	水 クッキング(梅ジュース 5才) カラーテスター(4才)
14	木
15	金 防災訓練 171災害伝言板
16	土
17	日
18	月 ちゅっちゅこっこの会★ 保育参加5歳児
19	火 発達相談の日★
20	水 図書館(5才)
21	木 てる子おばさんのお話し会
22	金 幼児誕生会★ 食事会(4.5才児)
23	土
24	日
25	月 ちゅっちゅこっこの会★
26	火 視力検査(4才) PPD 0才児健診 健康相談の日★
27	水 防犯訓練
28	木 視力検査(5才)
29	金
30	土



★印の日は、どなたでもご自由に参加いただけます
(予定は変更になる場合があります)

ばんび組(1才児)です こんにちは

ばんび組の子ども達は、新しい生活にも慣れ、活発に走り回ったり、お友だちと同じことをして遊んでみたり、色々な表情を見せてくれ、1年前とは全く違う姿に成長を感じる毎日です。

子ども達は、部屋に続くベランダが大好きで、「よ〜いどん!」とかけっこしたり、保育者の作るシャボン玉に目をキラキラさせて追いかけたり、散歩している犬や猫、飛んでくる虫、飛行機探しに夢中になっています。

又、自分の力を試すかのように、緩やかな斜面に登ったり、色々なことに挑戦し、「こんなことも出来るんだよ!」と自信に満ち溢れた表情も多く見られるようになりました。

これからも、子ども達の心が動く瞬間を見つけながら、遊びを提供し、一緒に楽しさを共有して過ごしていきたいと思っています。

こどものつばやき うさぎ組(2才児)

うさぎ組の子どもたちは、生き物が大好きです。散歩先ではダンゴ虫や蟻探しに夢中になっています。又、お休みの時に行った動物園や水族館の話も沢山聞かせてくれます。

保育者と動物の鳴き声の話をしていたAくん。
保育者:「像さんは何て鳴くの?」
Aくん:「パオーンだよ」

保育者:「犬は?」
Aくん:「ワンワンだよ!」と答えてくれます。

保育者:「じゃあ〜パンダは?」と聞くと
Aくん:「ぼくしてるよ!」「しゅんしゅんってなくよ」と教えてくれたA君…
テレビで見た上野のパンダが印象に残っていたようで、かわいい勘違いでした。



スマイルの会(お泊り会)がありました

5月25日(金)26日(土)にぞう組(年長児)のスマイルの会がありました。スマイルの会は、ぞう組さんが保育園に1泊お泊りして過ごす活動です。スマイルの活動内容は子ども達皆で話し合って進めました。夕食やおやつメニューも決め、自分達で買出しも行いました。

今年は、天候にも恵まれ、お揃いのTシャツを着て、バスに乗って水元公園に出発、お友達と一緒に自然を満喫して過ごしました。たっぷり遊び、地域のお風呂屋さんで汗を流し、夕食も自分達で作り、ぞう組しかいない貸切の夜の保育園を懐中電灯をもって探検したり、手作りのキャンドルを灯して語り合ったり、みんなでお泊まり、ワクワクドキドキの一日でした。

一つ一つ皆で話し合い準備して臨んだスマイルの会。お友達と一緒にだったから家庭から離れ一人でお泊りできました。一人ひとりが自分の力を信じ、ぞう組の一員として仲間と一緒に泊りして過ごせたことは、大きな自信となり、大きくなってからも忘れられない思い出となることでしょう。



スマイルの会楽しかったよ!



わあ〜木の実がいっぱい!



ろうそく灯して語り合い

171伝言ダイヤル

当園では、NTTが設置する「災害伝言ダイヤル体験日」を利用して、毎月15日に園が伝言を発信し、保護者の方に確認していただくという練習を行っております。

下記のような流れで行いますので、是非体験して下さい。

- ①毎月15日のAM9時〜「171」に電話する
- ②保育園の電話番号を入力
- ③伝言を確認する

の手順で確認できます

尚、災害時は保育園のホームページ(PC版、携帯版)でも掲示板を利用した安否確認も行います。

たかさごの教育(自己肯定感を育てる) 第3回

ひよこ1組(0才児)の子ども達は、入園して2ヶ月が経ち、様々な表情を見せるようになりました。入園当初は、人見知りの時期でもあり、初めての場所や人への不安を抱えてスタートした園生活の中でしたが、まずは保育者が子どもの心の基地になれるような関わりを大切にしてきました。「この人(保育者)なら自分の気持ちをぶつけてもいいのかな?」という安心感をもてるように、子どもたちの興味関心はもちろん、不安な気持ちに目も耳も傾け、子ども一人ひとりの色々な気持ちをまるごと受け止めてきました。「〜だったのね」「〜したかったのね」など気持ちを言葉にして代弁してきました。その小さな毎日の関わり積み重ねが、子どもとの信頼関係を深めていきました。

又生活面でもなるべく同じ保育者が排泄交換、食事対応、着がえ援助に関わるようにして、子どもと保育者との1対1での関わりを大切にしてきました。そうした個別に関わりを持つことで、子どもの小さな変化や成長を発見したり、気持ちの安定につながるようになっていきます。受け止めてもらった経験を積み重ねることが、自己肯定感につながる大切な関わりと考え、保育を重ねていきたいと思っています。